BLÜHFLÄCHEN IN KRONBERG

Extensivierung von Wiesen

Maßnahme: Umstellung der Pflege

Friedhof Oberhöchstadt, Feld der Ungenannten

Realisierung: ab Frühjahr 2020

Fläche: 1100 m²





Situation

Der gekennzeichnete Bereich wurde bisher intensiv gepflegt und mehrmals im Jahr gemäht. Ab dem Frühjahr 2020 wurde er aus der intensiven Pflege heraus genommen. Die Wiese ist relativ trocken (Sedum) und mager, weist aber auch einige feuchtere Bereiche auf. Es wurde ein großes Spektrum an Blühpflanzen

gefunden, ohne dass diese kartiert worden sind. Deshalb wird auf eine Artenanreicherung verzichtet. Die Entwicklung der Fläche zu einer artenreichen Wiese soll über die Umstellung der Pflege auf eine einschürige Mahd erfolgen.

Was ist zu tun?

Umstellung der Pflege auf einschürige Mahd

Es handelt sich um eine magere Wiese.

Die Mahd findet Mitte bis Ende Oktober statt, die Abfuhr des Schnittgutes erfolgt sofort.